

# DECLARATION FO SUD UNSA

CST DU 2 MAI 2023

## PROJET DE SERVICE - AGR MUTUALISATION (DIR.SPORTS/DEVA/DEPC)

LA CRÉATION D'UN SERVICE MUTUALISÉ DES ADMINISTRATIONS GÉNÉRALES ET RESSOURCES DE TROIS DIRECTIONS (SPORTS/ÉVÈNEMENTS ET VIE ASSOCIATIVE/POPULATION, ÉLECTIONS ET CULTES) S'INSCRIT DANS UNE DÉMARCHE ORGANISATIONNELLE DE NOTRE ADMINISTRATION.

SERVICE TRANSVERSAL, L'AGR JOUE UN RÔLE CLÉ MAJEUR EN ÉTANT LA CLÉ DE VOUTE ENTRE L'ADMINISTRATION GÉNÉRALE, LES FONCTIONS SUPPORTS ET LES DIRECTIONS OPÉRATIONNELLES. EN TANT QUE PARTENAIRE PRIVILÉGIÉ DE CES TROIS DIRECTIONS, IL LEUR APPORTERA SON EXPERTISE, SA RIGUEUR ET SON ACCOMPAGNEMENT DANS LE PILOTAGE DES DOMAINES LIÉS AUX FINANCES, MARCHÉS PUBLICS ET RESSOURCES HUMAINES.

LA MISE EN PLACE DE CETTE NOUVELLE ORGANISATION MUTUALISÉE PRÉSENTE, POUR LES SYNDICATS FO SUD UNSA DES AVANTAGES NOTABLES :

- UNE MEILLEURE LISIBILITÉ ET COMPRÉHENSION DE L'ORGANISATION INTERNE EN CLARIFIANT LES MISSIONS, LES FONCTIONS ET LES INTERACTIONS ENTRE LES DIFFÉRENTES DIRECTIONS.
- UNE OPTIMISATION DE LA GESTION DES RESSOURCES, DES MARCHÉS PUBLICS ET DES FINANCES GRÂCE À UNE MEILLEURE COORDINATION DES ACTIVITÉS, EN ÉVITANT AINSI LES DOUBLONS DE POSTE ET EN LES FAISANT ÉVOLUER.
- LES APPORTS DE L'EXPERTISE DANS LEUR DOMAINE RESPECTIF DU PRÉVENTEUR AUX CONDITIONS DE TRAVAIL ET DU RESPONSABLE FINANCES-MARCHÉ PUBLIC DES SPORTS AU BÉNÉFICE DE LA DEVA ET DE LA DPEC

NÉANMOINS, LES SYNDICATS FO SUD UNSA S'INTERROGENT SUR UNE ÉVENTUELLE PERTE DE SPÉCIFICITÉ DES BESOINS POUR CHAQUE ENTITÉ, D'UNE INÉGALITÉ DES RESSOURCES EN TERMES DE QUANTITÉ ET DE QUALITÉ DES MOYENS ALLOUÉS. CELA PEUT ENTRAÎNER DES INSATISFACTIONS ET DES FRUSTRATIONS.

EN OUTRE, IL FAUDRAIT ÉGALEMENT VEILLER À CE QUE LES MOYENS DÉPLOYÉS, POUR ASSURER À CE PROJET DE SERVICE SA PÉRENNITÉ, SOIENT EFFECTIVEMENT ALLOUÉS. CECI, AFIN D'ÉVITER, À TERME, DES CONSÉQUENCES NÉGATIVES POUR LES COLLÈGUES (BURN-OUT).

L'ACCOMPAGNEMENT DES AGENTS, À CETTE NOUVELLE ORGANISATION, DEVANT ÉGALEMENT ÊTRE ASSURÉ QUALITATIVEMENT ET HUMAINEMENT.

PAR CONSÉQUENT, NOUS RESTERONS ATTENTIFS À SA MISE EN ŒUVRE ET DEMANDONS À CE QU'UN BILAN NOUS SOIT PRÉSENTÉ DANS 6 MOIS.